



F S.M.- WFTU
FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
WORLD FEDERATION OF TRADE UNIONS .

**SALUDO DE LA FEDERACION SINDICAL MUNDIAL AL
XIII CONGRESO CGTP-IN- DE PORTUGAL, 26-27,02-2016.**

Por Valentin Pacho : Secretario General Adjunto de la FSM

Apreciados compañeras y compañeros dirigentes de la prestigiosa CGTP-IN

En representación del Secretariado y Consejo Presidencial de la Federación Sindical Mundial FSM tengo el alto honor de transmitirles saludos fraternos y solidarios al XIII congreso de la CGTP-IN y por vuestro intermedio hacemos extensivo a las(os) militantes de vuestra combativa central, les deseamos muchos éxitos, dado la trayectoria histórica honrosa de la CGTP-IN, su XIII congreso es de trascendental importancia, sus debates, resoluciones y orientaciones constituirán aportes importantes para el movimiento sindical.

La gran mayoría coincidimos que la humanidad está bajo la dictadura de las corporaciones transnacionales de banqueros, industriales, comerciantes, y especuladores convertidos en dueños de las riquezas a costa de mayor explotación de los trabajadores con el cercenamiento de sus derechos y conquistas laborales y sociales. Las naciones han sido despojadas de sus recursos estratégicos y riquezas naturales. La globalización neoliberal en la que estamos inmersos ha generado crisis política, económica, energética, medio ambiental, alimentaria, hídrica, crisis moral y guerras promovidas por las contradicciones Inter. imperialistas que se arranchan los mercados; esto es el capitalismo imperialista en su face superior como ya lo había caracterizado en gran revolucionario Lenin en 1916.

Por tanto las corporaciones transnacionales son el poder, gobiernan y controlan a los estados, cuyos gobiernos sean conservadores o social

demócratas, solo obedecen a estas. Las poblaciones han quedado desprotegidas, tal como esta sucediendo en la Union Europea en el que el Fondo Monetario Internacional FMI integrante de la TROIKA es quien dicta las pautas y medidas contra la clase trabajadora y la población vulnerable, el estado de bienestar fue un espejismo

La Organización de las Naciones Unidas (ONU) ya no sirve a los intereses de los pueblos no garantiza ni la paz, se ha convertido en un instrumento del imperialismo norteamericano.

Frente a esta cruda realidad no hay una respuesta unitaria de la clase trabajadora y sus sindicatos, porque un sector del movimiento sindical sigue creyendo todavía en el capitalismo con rostro humano y como estrategia de lucha optan por el dialogo social en lugar de lucha frontal contra capitalismo, ya no hablan de la lucha de clases, ni del imperialismo, y menos del socialismo, ese es el sindicalismo reformista, conviven o colaboran con gobiernos neo liberales, esas posiciones debilitan y dividen al movimiento sindical.

Nos es suficiente solo describir las lista de los males que esta generando el modelo neo liberal contra los trabajadores, sino fundamentalmente señalar las causas, a los responsables, culpables y cómplices a fin de impulsar la lucha contra el capitalismo para transformar la sociedad y cuando decimos luchar por ese otro mundo, pues ese otro mundo es el socialismo.

Por tanto el rol del sindicalismo de lucha tiene que darse en el marco de la lucha de clases, en base a dos armar fundamentales

Primero: guiados por la ideología del proletariado

Segundo: con una militancia sindical con conciencia de clase osea conciencia revolucionaria. Al neo liberalismo no lo vamos ha derrotar con el Diálogo Social.

Los que conformamos la Federación Sindical Mundial (FSM) nos ratificamos en los principios de clase con los que fue creada aquel 3 de octubre de 1945 en la ciudad de París, porque la lucha de clases sigue siendo el motor de la historia, el capitalismo es tan clasista que solo beneficia al puñado de ricos. Por tanto la lucha contra el capitalismo es no solo movilizaciones sino también ideológica y política, por eso la FSM nunca ha sido neutral frente a los problemas sociales.

La FSM acaba de cumplir 70 años de combate sin tregua, protagonizado por ese contingente de trabajadores y militantes revolucionarios que lucharon en cada uno de los países, regiones y continentes por un mundo de bienestar sin explotados ni explotadores, por ese ideal el socialismo, pero tuvieron que enfrentar a represiones violentas de gobiernos dictatoriales serviles a las oligarquias y proimperialistas. La historia de la FSM es la historia de los sindicalistas perseguidos, encarcelados, de los torturados, desaparecidos, secuestrados, asesinados, satanizados y acusados de comunistas, esos sindicalistas dieron honra a la clase obrera. Por tanto la historia de la FSM está escrita con la sangre de nuestros mártires que ofrendaron sus vidas, en su memoria ratificamos lucha frontal contra el capitalismo y el imperialismo, hoy más que nunca, no hay cabida para los oportunistas, arrepentidos, ni desilusionados, el socialismo sigue siendo la esperanza.

En ese contexto La FSM mantiene en alto las banderas de la solidaridad internacionalista, ratificamos nuestra solidaridad de con la lucha de los trabajadores y pueblo de Portugal, de Palestina por su derecho a ser Estado independiente, de Irak, Afganistán, con los trabajadores y pueblo de Siria agredida por el imperialismo y sus cómplices, ratificamos nuestra solidaridad con los trabajadores y pueblos de Venezuela de Libia, y con la Revolución Cubana por el cese inmediato del bloqueo, y con todos trabajadores y los pueblos de América Latina, Asia, África, Medio Oriente y Europa que luchan contra la agresividad de la derecha y el imperialismo.

Compañeras y compañeros este año se realiza el XVII Congreso de la FSM en Octubre en Sud Africa, bajo la acogida y solidaridad de nuestros compañeros de los sindicatos de ese hermano país, patria de Nelson Mandela, será un congreso abierto, democrático e internacionalista, quedan todos invitados.

Compañeras y compañeros, el XIII congreso de la CGTP-IN ha generado expectativa, cuenten siempre con la plena solidaridad de la FSM.

VIVA EL XIII CONGRESO DE LA CGTP-IN, VIVA EL INTERNACIONALISMO PROLETARIO.

.